56,75%

Ocupación:

ACTUAL IDAD DIARIO



Duoc UC obtiene por tercer período consecutivo la máxima Acreditación Institucional de 7 años

Fecha

Vpe portada:

\$1.088.000

Vpe:

La institución es la primera de su categoría en validar áreas como dimensión de investigación, creación e innovación

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) otorgó la certificación más alta a Duoc UC -Acreditación Nivel de Excelencia-, tras una evaluación que contempla cinco dimensiones, y que les permite celebrar su tercer periodo seguido con la máxima acreditación de siete años, sumando así 27 años de acreditación consecu-

"Este logro es un claro reconocimiento del compromiso que, como institución, tenemos con la educación de excelencia. Aseguramos que la formación que ofrecemos a nuestros estudiantes cumple con los más altos estándares de calidad, preparándolos para enfrentar los desafíos del mundo actual con éxito y contribuir positivamente al desarrollo de nuestra sociedad", aseguró Carlos Díaz, Rector de Duoc UC.

Mediante esta distinción, Duoc UC se posiciona como una institución líder a nivel nacional, destacándose en las 5 dimensiones evaluadas: Docencia y resultados del proceso de formación; Gestión estratégica y recursos institucionales; Aseguramiento interno de la calidad; Vinculación con el medio; Investigación, creación

y/o innovación.

Respecto al último punto, los resultados de la Acreditación reconocen los esfuerzos de la institución por crear, desarrollar y consolidar un ecosistema de investigación aplicada, innovación y transferencia tecnológica, que impacta positivamente a sectores industriales y sociales al aportar soluciones a problemáticas del entorno.

Con más de 108 mil estudiantes y 21 sedes distribuidas a lo largo del país, la casa de estudios contribuye con un 7,5% de la matrícula de Educación Superior en Chile y se destaca registrando un 18,1% en Educación Técnico-Profesional.

¿EN QUÉ SE TRADUCE LA ACREDITACIÓN?

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) garantiza la calidad de los proyectos educativos de las instituciones en aspectos como la docencia, el aprendizaje de los estudiantes y el rol de cada casa de estudios. Además de eso, la acreditación es crucial en materia de ayudas estudiantiles, pues le permite a la institución participar del sistema de becas y créditos del Estado. En el caso de Duoc UC, 7 de cada 10 de sus estudiantes cuenta con algún beneficio estatal, como gratuidad y subvenciones, ayudas que hoy podrán mantener gracias a esta certificación.

Además, este hito permite que la institución se distinga como una casa de estudios de prestigio a nivel



internacional, abriendo nuevas posibilidades de colaboración con otros países. Esto fortalece las alianzas internacionales y ofrece una formación con estrategias y prácticas pedagógicas de carácter mundial, acorde a los desafíos actuales.

Actualmente, los titulados de Duoc UC alcanzan una tasa de ocupación del 87% y destacan en el mercado por su distintivo compromiso, excelencia y valores, lo que les da ventaja competitiva ante futuros empleadores.

"Los estudiantes de nuestra institución se especializan en carreras técnicas y profesionales, en las que se les forma con las habilidades prácticas indispensables para que puedan desenvolverse de la mejor forma y destacar en el mercado laboral desde el primer día", concluyó el Rector Díaz.

Durante 21 años, y ahora por siete más, Duoc UC seguirá liderando con éxito la Educación Superior Técnico-Profesional. Con el resultado de la Acreditación nivel de excelencia, la institución refuerza su compromiso de mantener altos estándares de calidad, enfocándose en una formación orientada hacia el futuro, a ser un aporte al desarrollo del país a través de la investigación e innovación, y a fortalecer el potencial de sus estudiantes y comunidad educativa.